

## Presseinformation

### Anja braucht dich!

#### Stammzellspender:in dringend gesucht

**Die 52-jährige Anja aus Wissen hat Blutkrebs. Sie benötigt dringend eine Stammzellspende, um zu überleben. Da die weltweite Suche nach einem „genetischen Zwilling“ bislang erfolglos ist, setzen Anjas Familie und Freunde alle Hebel in Bewegung, um zu helfen. Gemeinsam mit der DKMS organisieren sie eine Online-Registrierungsaktion. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich über [www.dkms.de/anja](http://www.dkms.de/anja) ein Registrierungsset nach Hause bestellen und so vielleicht zur Lebensretterin oder zum Lebensretter werden.**

Wunderschöne Landschaften, fremde Kulturen und neue Abenteuer – Anja reist gerne an die schönsten Orte dieser Welt. Sie freut sich immer wieder, neue Eindrücke aus anderen Ländern zu gewinnen. Voller Energie und mit vielen tollen Geschichten kommt sie dann meist aus dem Urlaub zurück. Doch dieses Mal ist es anders. Anja fühlt sich schlapp und antriebslos. Und weil keine Besserung in Sicht ist, lässt sie sich von ihrem Arzt untersuchen. Dann der Schock: Anja hat Blutkrebs. Aktuell ist sie im Krankenhaus und bekommt eine Chemotherapie. Damit sie wieder gesund wird, braucht die 52-Jährige jetzt eine Stammzellspende.

Um die Suche nach einem „genetischen Zwilling“ für Anja und andere Patient:innen zu unterstützen, rufen ihre Arbeitskolleginnen und Arbeitskollegen auf, sich als potenzielle:r Stammzellspender:in registrieren zu lassen. Gemeinsam mit der DKMS haben die Initiator:innen für ihre liebe Kollegin innerhalb weniger Tage eine Online-Aktion ins Leben rufen. „Anja ist unser Herzensmensch und wir wollen sie wieder in unserer Mitte haben. Bitte registriere dich als potenzieller Stammzellspender für Anja und andere Betroffene. Wir wünschen uns für Anja, dass sie schnell wieder gesund wird“, sagt Florian Baldus, Mitinitiator der Online-Aktion und Anjas Chef. Anjas Arbeitgeber Liquisign aus Betzdorf lässt gerade nichts unversucht, um sie zu unterstützen. Alle Kolleginnen und Kollegen stehen hinter ihr und helfen wo sie können.

„Ich gebe nicht auf. Ich will wieder gesund werden und bei meinen Lieben sein. Außerdem freue ich mich auf meinen nächsten Stadionbesuch. Ich möchte wieder live dabei sein, wenn meine Borussia spielt. Die Stimmung im Stadion fehlt mir jetzt schon,“ sagt Anja. Wie alle wissen, ist Anja mit Leib und Seele Fan von Borussia Mönchengladbach.

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Anja und anderen Patient:innen helfen und sich mit wenigen Klicks über [www.dkms.de/anja](http://www.dkms.de/anja) die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

#### **DKMS Spendenkonto**

**IBAN: DE97700400608987000476**

**Verwendungszweck: Anja, AJW 001**

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter <https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/anja-braucht-dich/>.